

CONSTRUCCIÓN DE LA OBRA DE RIEGO

Punilla: MOP ratifica nueva fecha de proceso de licitación

Se enviará a finales del mes de noviembre una Circular Aclaratoria para motivar la inversión y reabrir la oferta técnica. La fecha de apertura de las ofertas técnicas está prevista para aproximadamente el 20 de diciembre.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

Tras una reunión con los representantes de los principales gremios de la región, entre ellos la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Ñuble, la Asociación de Agricultores, la Junta de Vigilancia del Río Ñuble, el director nacional de Concesiones del Ministerio de Obras Públicas, Juan Manuel Sánchez, y los diputados Frank Sauerbaum y Marta Bravo; la ministra del MOP, Jessica López, ratificó que se enviará a finales del mes de noviembre una Circular Aclaratoria para motivar la inversión y reabrir la oferta técnica, dando pie al proceso de licitación para la construcción del embalse Nueva La Punilla.

“El Embalse Nueva La Punilla, una obra que ha tenido algunos tropiezos a lo largo de su historia y que hoy, confirmamos que está en pleno desarrollo para cumplir con la próxima etapa que está establecida, que es recibir las ofertas, ojalá muchas y buenas, en el próximo mes de diciembre. Estamos en proceso de entregar los últimos elementos a los postulantes respecto al cambio del modelo, porque aquí se nos cayó una parte de la actividad que tiene relación con la generación



El Embalse Nueva La Punilla, una obra que ha tenido algunos tropiezos a lo largo de su historia”

JESSICA LÓPEZ
 MINISTRA DE OBRAS PÚBLICAS



Estamos a la espera que, para el 30 de noviembre aproximadamente, la Circular Aclaratoria sea conocida por todas las empresas”

SEBASTIÁN GODOY
 PRESIDENTE CCHC

eléctrica, tuvimos que transformarlo, cambiar las condiciones de licitación, y esperamos que eso se concrete a través del envío de nuestra Circular Aclaratoria para recibir las ofertas que serán en el mes de diciembre, estamos confirmando esa fecha y esperamos tener éxito en ese proceso”, explicó el líder de la cartera de Obras Públicas.

El presidente de la CChC Ñuble, Sebastián Godoy Bustos, calificó como “una reunión muy positiva” el encuentro con la ministra que se llevó en las oficinas del MOP en Santiago, y destacó la voluntad y el interés reflejado por la autoridad nacional de continuar avanzando con esta obra emblemática.

“Hemos visto voluntad e interés por parte de la ministra y el director Nacional de Concesiones, quienes de forma clara nos han manifestado que la fecha de apertura de las ofertas técnicas está prevista para aproximadamente el 20 de diciembre de este año, y la apertura económica para el mes de enero 2025. La ministra López ha mostrado la voluntad de generar una

Circular Aclaratoria previa al anuncio de la oferta técnica, la cual seguramente motivará a la empresa privada, tanto nacional como internacional, para que se hagan parte de la licitación de este embalse tan importante para nuestra región”, expresó Godoy Bustos.

El líder gremial además detalló que “estamos a la espera que, para el 30 de noviembre aproximadamente, la Circular Aclaratoria sea conocida por todas las empresas constructoras nacionales e internacionales para poder, ya definitivamente, marcar la fecha de la apertura de la oferta técnica y económica que haga realidad la construcción del Embalse Nueva La Punilla”.

El diputado Sauerbaum consideró que este embalse tendrá “un tremendo impacto social en nuestra región, son más de 65 mil hectáreas que se regarán, son más de cinco mil pequeños agricultores que se verán beneficiados con la construcción de este embalse, por lo tanto, para Ñuble, es tremendamente relevante porque cambia la cara, dentro de la actividad productiva”.

En la reunión participaron además el presidente de la Asociación de Agricultores, Carlos González; el presidente de la Junta de Vigilancia del Río Ñuble, Fernando Rueda; el ingeniero de la Junta, Salvador Salgado; el presidente de la Corporación de Adelanto y Desarrollo (CorÑuble), Ricardo Salman; y la directora de Obras Hidráulicas, María Loreto.

Rueda manifestó que “la reunión fue aclaratoria, positiva, en el sentido de tener claras las cosas, lo que está ocurriendo con el Embalse Nueva La Punilla y lo que va a ocurrir a futuro, cómo se está manejando. Logramos hacer la reunión e interiorizarnos de cómo está la situación del proyecto”.

Se espera que con la construcción del Embalse Nueva La Punilla se pueda almacenar 565 millones de metros cúbicos de agua para consumo humano, caudal ecológico y riego, además existen dos reservorios de agua dulce que están ya en etapa de desarrollo y pronto a iniciar ejecución de obras como son los embalses Zapallar y Chillán.

Se espera que con la construcción del Embalse Nueva La Punilla se pueda almacenar 565 millones de metros cúbicos de agua.